
民政事務局局長談奧運轉播 
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  以下是民政事務局局長曾德成今日（七月九日）上午在出席電台節目後會見

傳媒的談話全文： 

 

記者：若奧運轉播達不成協議…… 

 

民政事務局局長：這個是假設性的，我們還是很希望幾個電視台之間能夠達成一

個共識，各個台我所了解的都是重視觀眾，以公眾利益為依歸，他們都知道香港

的市民想免費觀看奧運，他們都覺得自己應該有一個社會責任。 

 

記者：其實剛才也提及場地問題，可能都會考慮，其實假如到最後談判沒有結果

的話，政府有甚麼場地可以向市民提供？ 

 

民政事務局局長：關於場地，我們曾經研究過這個問題，但是比起免費電視的觀

眾數量來說，是不可同日而語，因為我們所提供的場地，以最大的場地來說，能

坐下多少人呢？還有時差，要半夜三更前往場地去觀看，引起的不便是相當大

的。所以最重要都是各個電視台基於他們的社會責任，認真做好這安排，免費播

放奧運讓大家看。 

 

記者：是否完全不考慮政府場地？ 

 

民政事務局局長：我們曾經考慮過這件事。 

 

記者：即是現在不會發生？ 

 

民政事務局局長：我們第一件事都是想電視台實現到免費播放。 

 

（請同時參閱談話全文的英文部分。） 
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